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Mes impressions sur cette première réunion de la section rejoignent par certains côtés celles 

de Jacques (Section 23) et Gérard (section 20). 

Pour ce qui est de la première partie de la journée avec l’équipe de direction, beaucoup de 

chiffres nous ont été fournis dont la plupart sont déjà sur les sites (notamment ceux fournis 

par P. Netter –INSB) avec parfois quelques différences suivant les mises à jour : 

- 5905 chercheurs et enseignants-chercheurs, dont 2680 personnels du CNRS (site) 

contre 6000 dont 2655 CNRS (Netter)  

- 4121 ingénieurs et techniciens (IT), dont 2178 personnels CNRS (site) contre 4716 

dont 2318 CNRS … 

Il serait utile d’avoir une copie des PowerPoint présentés par les différents intervenants. 

Michèle Saumon nous a expliqué quel serait notre rôle en tant que membre de section : 

intéressant pour ceux qui découvraient le CoNRS mais qui ne remplace évidemment pas 

l’expérience en section.  

Sur l’intervention de Christophe Coudroy (DRH), je retiendrais la mise en garde sur le 

nombre de CDIsés qui, comme nous sommes à budget constant, impacte sur le nombre de 

postes aux concours. Certains DU ne sont plus trop sûrs  d’avoir le bon candidat pour CDIser 

quelqu’un !  

Malgré plusieurs questions pour essayer d’éclaircir la position de certaines DRH régionales 

sur le renouvellement de contrat des CDD (mono ou pluri employeurs, nombres d’années…), 

il est encore difficile d’y voir clair d’après les réponses faites par le DRH. 

Il semblerait que l’on attende le résultat des discussions des Assises et/ou les décisions 

ministérielles qui s’en suivront …peut-être. 

C’est qui est aussi ressorti du long monologue (avec sa montre…) de A. Fuchs, notamment 

sur l’avenir de l’AERES et le rôle que doit retrouver le CoNRS dans l’évaluation des unités et 

qui est à coupler à celui des chercheurs. 

Il est donc urgent d’attendre ! 

Réunion en section : 

La veille, une réunion des membres élus avait été organisée pour essayer d’établir une 

stratégie de section. Un seul candidat s’était déclaré pour être président. 

En réunion de section, il  a été élu à l’unanimité. 

Président : Barras Frédéric 

Secrétaire :Waltzer Lucas  (ancien secrétaire dans le mandat précédent) 

Ambra Mari (membre élue) 

Membres nommés par la direction : Borde Valérie et Jean Jean Olivier (membre élu)  

Et un élu C invité qui tournerait à chaque bureau 

Contrairement à la 23, la section 21 s’est par contre féminisée.  

Faute d’avoir été pourvus lors des élections, deux nouveaux membres ont été élus en séance 

(B2 et A2). 

Nous avons discuté des critères retenus par la section pour analyser les unités et ceux pour le 

recrutement, avancement et évaluation des chercheurs. A quelques modifications près, ils sont 

assez proches de ceux définis lors du précédent mandat. 

Lors de la venue du nouveau DSA, (Thierry Grange, président de la section lors du mandat 

précédent) et du nouveau chargé de mission de la 21 (Domineco Libri), j’ai évoqué la 

présence d’un élu C lors de comité de visite AERES. Ayant déjà reçu le soutien de Thierry 

Grange lors de nos problèmes durant le mandat précédent 



(http://www.cnrs.fr/comitenational/sections/motions/mot_S22_ITA_AERES_P10.pdf  ), il 

nous a également assuré de son soutien lors de cette action. 

J’ai néanmoins proposé à la section d’étudier la motion qui, après quelques modifications, a 

été adoptée à l’unanimité. 

Le bureau  s’est réuni pour distribuer les dossiers chercheurs pour la session d’automne et 

nommer les représentants dans les divers comités AERES d’évaluation d’unité. Nous sommes 

en train de déterminer qui parmi nous, élus C, sera présent dans ces comités. 
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